



## COLUMNAS DE 16 DE FEBRERO 2021



### COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

'Redondeo', el plan para los viejitos

El criterio para la vacunación de adultos mayores carece de justificación sanitaria: no empezó en demarcaciones densamente pobladas que más han sido afectadas por la pandemia, sino en localidades indebidamente consideradas "prioritarias" a causa no del número de contagios y decesos, sino de sus condiciones de pobreza y difícil accesibilidad.

Dos ejemplos: Atizapán, en Estado de México, y Azcapotzalco, en la capital nacional, son, de los dos mil 446 municipios del país, los que encabezan la devastación por la nueva enfermedad, pero no figuran entre los más de 300 donde ayer comenzaron las inmunizaciones.

La lógica que se aplicó es pedestre y aritméticamente cómoda: que el número de las primeras dosis con que se cuenta sea suficiente para todos los viejitos de las alcaldías seleccionadas.

Ajá.

Como si se tratara de simplificar una cuenta de supermercado con el mañoso recurso del *redondeo*.

¿Pues no se ha dicho que la vacunación de los mayores abatiría en 80 por ciento los contagios de covid? Por pocos que fueran proporcionalmente los ancianos que hoy pueden ser vacunados en donde más ha dañado la peste, la reducción de la misma es más urgente en Atizapán o Azcapotzalco que en Milpa Alta, Cuajimalpa y Magdalena Contreras, en la capital, o en Amanalco, Almoloya de Alquisiras, Atlautla, Atlacomulco, Acambay, Aculco, Axapusco, Apaxco, Chapa de Mota, Coatepec de Harinas, Donato Guerra, Ecatingo, Hueyoptla, Ixtapan del Oro, El Oro, Temascalapa, Temascalcingo, Temoaya, Ocuilan, Oztoloapan, Tlatlaya, Texcalyacac, San Felipe del Progreso y Santo Tomás de los Plátanos, en Edomex.

Ciudad de México tiene otras alcaldías entre las de mayor mortandad: Iztapalapa y Gustavo A. Madero. Y otros municipios con elevadas tasas de contagio son: Cohetzala, Puebla; Nacoziari de García, Sonora; Santo Domingo Yohohino y Abejones, Oaxaca, así como Zapotlán de Juárez, Atitalaquía y Pachuca, en Hidalgo.

A la desastrosa estrategia para contener la pandemia se suma hoy un lamentable plan de vacunación. Y todo porque fue anulado el Consejo de Salubridad General, la máxima autoridad constitucional que debió desde siempre comandar esta guerra.

¿Quién o quiénes y con qué calidad científico- sanitaria determinan la desmadejada "campaña nacional de vacunación"? ¿Cómo entender que al personal médico de hospitales públicos y privados no terminen de suministrarle sus primeras dosis y que lo obliguen a acudir a instalaciones militares... para que otros colegas se las apliquen en vez de permitirles vacunarse en sus profilácticos centros de trabajo?

¿Y qué tal eso de que 20 mil profesores de Campeche recibieron ya su primera dosis?

El batidillo de marcas, entregas, brigadas de promotores del voto de Morena disfrazados de "servidores de la nación", soldados y "voluntarios"; llamadas telefónicas, registro por internet, más llamadas telefónicas y la nueva lotería geronto-geográfico-poblacional, en el incipiente goteo de las vacunas, solo abona la incertidumbre colectiva.

### COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

*Morena y el uso de programas gubernamentales*

*Solo martillan el clavo que sobresale.*

Florestán

Todas las tardes tengo que interrumpir el programa que desde hace más de 26 años conduzco en Radio Fórmula, a las 13:50 y a 14:50, para que entren los *spots* de los partidos políticos que pauta el INE, que

de aquí al 3 de junio serán 41.5 millones, lo que no sucede en ninguna democracia del mundo. Al iniciar este bombardeo, algunas estaciones metían una *cortinilla* en la que se explicaba al auditorio que el corte era obligado por la ley, gratis y forzoso, ante lo que INE ordenó quitarla porque, dijo, *estigmatizaba la propaganda partidista*, cuando si alguien lo hace son los propios partidos con sus anuncios.

Dicho lo anterior, quiero destacar que esos anuncios son los peores enemigos de los partidos y que no les van a aportar un solo voto, al contrario, provocan el rechazo.

Los del PRI y PAN porque solo son una promoción de sus dirigentes nacionales, y en el primer caso podrían ser actos adelantados de campaña de Alejandro Moreno, quien contra lo que había dicho se colocó en el número uno de la lista de plurinominales y luego será su candidato presidencial.

En los otros partidos, solo más engaños.

Y en Morena la promoción y aprovechamiento de los programas sociales del presidente López Obrador: *¿cuándo antes UN GOBIERNO había puesto a los pobres por encima de todo? ¿Cuándo se había entregado la pensión a todas las personas mayores y becas a tantos jóvenes? ¿Cuándo se había trabajado (sic) para garantizar atención médica y medicinas gratuitas?*

Es decir, el uso de los programas sociales de gobierno como promoción partidista y la caradura de presumir el *garantizar atención médica y medicinas gratuitas*, uno de los grandes pendientes de la 4T. Pero son Morena y hacen lo que quieren. Cualquier duda, dirigirse a Félix Salgado Macedonio.

#### RETALES

1. ENSAYO. Quiero pensar que ayer fue un ensayo de lo que no puede ser una campaña de vacunación. En Ciudad de México los adultos mayores hicieron fila desde la madrugada, pasaron un promedio de cuatro horas del frío al calor. Ayer vacunaron a 23 mil 369 personas en el país, 18 mil 763 en la capital. Una pregunta: *¿para qué piden el INE los Servidores de la Nación? ¿Quiénes no lo tengan no se podrán vacunar?;*

2. CIFRAS. Se inició esta segunda etapa sin terminar la primera que abarca todo el sector sanitario. El domingo llegaron 870 mil dosis de AstraZeneca de India, menos de la mitad de los muertos que anoche sumaban 174 mil 657. En abril saldrán las primeras de ese laboratorio en México con el apoyo de la fundación Carlos Slim. A ver; y

3. IMPOSIBLE. Como se esperaba, Félix Salgado Macedonio se registró como candidato de Morena al gobierno de Guerrero. Valieron las denuncias. Este problema es cuando se ignoraron las mismas acusaciones y los guerrerenses lo hicieron senador de la República.

- **Universal: Retrato Hereje / [San Luis Potosí, gubernatura en venta](#) / Roberto Rock (p.8)**
- **Excélsior: [Lo estatal sí importa](#) / Maximiliano Cortázar Lara (p.13)**
- **El Heraldo: Historia de lo inmediato / [Vacunas, mentiras y triunfalismo](#) / Álvaro Delgado (p.9)**
- **El Heraldo: Historia de lo inmediato / [Vacunas, mentiras y triunfalismo](#) / Álvaro Delgado (p.9)**
- **Universal: [¿Ignorancia o desprecio presidencial?](#) / Javier Lozano (p.10)**
- **Universal: Historias de NegoCEOs / [El show de Santa Lucía, error histórico](#) / Mario Maldonado (p.21)**
- **Financiero: La Feria / [AMLO, el centralista](#) / Salvador Camarena (p.30)**
- **Universal: Espectro / [El apagón de ayer muestra que EU tiene agarrado a México de los...](#) / Javier Tejado Dondé (p.21)**
- **Excélsior: Arsenal / [El "jugo verde" \(energías limpias\) y los "refrescos de cola" \(CFE\)](#) / Francisco Garfias (Dip. Mariana García / p.4)**
- **Excélsior: [Admite la FGR vigilancia externa](#) (Sen. Damián Zepeda / p.14)**
- **Excélsior: Razones / [Morir en Cosoleacaque, Veracruz](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.10)**
- **Reforma: Jaque Mate / [A quién vacunar](#) / Sergio Sarmiento (p.8)**
- **Universal: En Tercera Persona / [Crónicas de la vacunación: "Estos no sacan un perro de una milpa"](#) / Héctor de Mauleón (PP-**
- **5)**
- **Milenio: Día con Día / [Pandemia: las benditas redes](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)**
- **Milenio: Pensándolo Bien / [Vacunarse contra la estupidez](#) / Jorge Zepeda Patterson (p.14)**
- **Milenio: Razones y Pasiones / [¿Se romperá Morena por lo más "Delgado"?](#) / Elisa Alanís (PP-2)**
- **Financiero: Estrictamente Personal / [Que digan misa las mujeres](#) / Raymundo Riva Palacio (Guerrero / Félix Salgado M. / p.32)**
- **Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)**
- **Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)**
- **Universal: [Kiosko](#) (p.14)**
- **Milenio: [Trascendió](#) (p.2)**
- **Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)**
- **Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46)**
- **Financiero: [Confidencial](#) (p.29)**
- **Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)**
- **24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)**
- **La Razón: [Rozones](#) (p.2)**
- **Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)**
- **El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)**

## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

### AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

**Apuesta GAP MORENA por evitar rompimientos en Toluca**  
**Se moderan posturas. Habrá que ver cómo avanzan los acuerdos**  
**Y se respeta el resultado de la encuesta**

**Porque hay quien apuesta a que esto debilite a MORENA**  
**Interesante reunión entre Mariela Gutiérrez y Enrique Vargas**  
**Alcaldesa tiene interés en conocer sistema de salud de Huixquilucan**  
**Suma Anthony Domínguez a regidores priistas**

**Evita convocatoria de UAEM incluir al OIC en entrega de documento**  
**Respalda Mario Delgado continuidad de Raciél Pérez en Tlalnepantla**

Algún sector específico apuesta por el rompimiento total en los grupos del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), en Toluca, rumbo a la definición de la candidatura a la Presidencia Municipal, sin embargo los mensajes que se perciben en los últimos días advierten condiciones de piso parejo, al menos en las formas.

Y es que el discurso de ir por todo, que propagaron en un inicio personajes como el senador Higinio Martínez Miranda, el líder del Grupo de Acción Política (GAP), o de Maurilio Hernández González, parece moderarse.

De acuerdo con una nota publicada por Gerardo García, en el periódico “La Jornada Estado de México”, tanto Higinio Martínez como Maurilio Hernández coincidieron que en casos como el de Toluca debería haber un consenso entre los aspirantes, pero de no existir se tendría que ir a la encuesta.

Lo anterior denota otro ánimo y una postura diferente por parte de Higinio Martínez, lo que debe entenderse como un mensaje de conciliación, aunque no se puede perder de vista que Ricardo Moreno Bastida, quien encabeza el “Proyecto 21”, es precisamente lo que había solicitado.

En este momento se observan dos personajes en la búsqueda de la candidatura a la alcaldía; por un lado Juan Rodolfo Sánchez Gómez, el presidente municipal en funciones, quien de acuerdo con el propio Higinio Martínez, cuenta con el respaldo de un grupo de amigos; del otro, ha insistido en mantenerse en la puja Ricardo Moreno.

El argumento principal de Moreno Bastida, fue que la decisión de la candidatura se decidiera a partir de la encuesta, sin embargo se trata del mecanismo que ya establece el Estatuto de MORENA en este tipo de decisiones, algo que el propio presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador propuso para definir la presidencia nacional del partido.

Por eso debe analizarse con puntualidad lo expuesto por Higinio Martínez, ya que con el avance de los tiempos políticos y del calendario electoral, sin proponérselo o quizá con toda intención, colocó el tema de la encuesta en la coyuntura que solicitaba esperar Ricardo Moreno, como método definitorio.

Y no se trata de un acto de generosidad, sino como del cumplimiento del Estatuto, por ello más que de señal de triunfo para una u otra parte, debe entenderse como un mensaje de posible unidad, pero a partir del resultado de la encuesta.

Lo importante será en ese momento que el resultado de la misma sea reconocido, y con ello se evite una ruptura que, lejos de intereses personales, resulte en un golpe político para MORENA.

Obviamente en el equipo de Ricardo Moreno o “Proyecto 21” tendrá que haber la prudencia y madurez, para transitar bajo estas condiciones, en lo que mucho tiene que ver el trabajo de los operadores políticos que conocen el municipio, así como a la clase política que apuesta a que sí habrá rupturas para ir por los damnificados.

Lo anterior si se toma en cuenta que gente plenamente identificada menosprecia el papel de quien opera la estrategia y no es precisamente la cabeza. Habrá que estar atentos.

#### **Atajos**

**Por la derecha:** El presidente Municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, recibió a su homóloga de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, con quien intercambió puntos de vista sobre el escenario político estatal y conoció el sistema de salud del gobierno local, mismo que es considerado el más grande del país.

La alcaldesa tiene interés en conocer este sistema que actualmente está a cargo del DIF municipal, que preside la señora Romina Contreras, mismo que ha beneficiado a las familias vulnerables de Huixquilucan.

La reunión se entiende como interesante entre ambos personajes, pues por un lado Enrique Vargas es el alcalde con mayor porcentaje de aprobación en la entidad, mientras que Mariela Gutiérrez, es la número dos en la categoría que de manera mensual reporta la empresa Consulta Mitofsky.

**Por la izquierda:** El presidente Municipal de Tejupilco, Anthony Domínguez Vargas, dio otro golpe importante al sumar a regidores del Revolucionario Institucional (PRI).  
 Con las adhesiones que se están dando en el proyecto morenista de Anthony Domínguez se envía el mensaje de que el PRI lejos de recuperarse, se resquebraja.

En conferencia de prensa; Angelica Domínguez Martínez y Filogonio Plata Domínguez, regidores priistas quienes tenían 25 y 23 años de militancia, hicieron pública su renuncia al tricolor para sumarse a las filas de la 4T, apoyando de esta manera el trabajo de Anthony Domínguez Vargas, quien se prepara para la reelección. Interesante.

**Por el centro:** En la anterior entrega se dijo que dos requisitos que se solicitan en las bases de la convocatoria para la elección de Rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) se contraponen con los que se marcan en la Ley de la institución, pero también se observa otro que no queda tan claro.

Y es que las bases establecen que los aspirantes están obligados a presentar “constancias de no haber sido sancionado por responsabilidad administrativa expedida por la Dirección General de Evaluación y Control de la Gestión Universitaria (antes Contraloría Universitaria) y la Secretaría de Rectoría.

Lo anterior es positivo, solo hay que analizar que esta Dirección depende del presidente del Consejo Universitario y lo más conveniente habría sido que el documento fuera expedido por el órgano de control interno recién creado por la Cámara de Diputados. Ni modo.

**Por la izquierda2:** El alcalde de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, dio a conocer una reunión con el dirigente nacional de MORENA, Mario Delgado Carrillo, con quien se valoraron los resultados del ayuntamiento de la tierra de en medio y la búsqueda de un segundo periodo consecutivo.

Raciél Pérez destacó que en este sentido Mario Delgado coincidió en la necesidad de dar continuidad al trabajo que se desarrolla en Tlalnepantla.

Lo anterior resulta relevante tomando en cuenta que Raciél Pérez se ha manejado como un actor político independiente a los grupos estatales de MORENA.

## COLUMNA COMENTARIOS

### AUTOR LUIS NOVELO

#### DIARIO DE MÉXICO

##### \*Cuotas

Pues resulta que el Partido Acción Nacional en el Estado de México dio como improcedentes tres registros de precandidatos, uno de ellos, por no cumplir con sus cuotas como funcionario público, informó **Alfonso Bravo Álvarez Malo**, presidente de la Comisión Organizadora Electoral, porque muchos militantes han exigido eso precisamente, que aquellos que pretendan ser candidatos por Acción Nacional estén al día en sus cuotas. Dieron a conocer una lista de registros procedentes en diversos municipios. Llama la atención **Tito Saúl Meléndez Camarillo**, quien ya fue alcalde en Teoloyucan y no hizo tan buen gobierno...En Tepetzotlán se registró como aspirante del PAN a la candidatura por la presidencia municipal **Domingo García**, un médico que tiene un perfil interesante, pues desde hace muchos años trabaja con grupos ecologistas y realiza una importante labor de salud en la zona, es empresario y ha sido buscado por otros partidos, pero nunca se ha querido ir del PAN. Ojalá no la rieguen en el albiazul y desdeñen estos perfiles, de gente que de verdad quiere a su pueblo, y no nada más desea llegar a enriquecerse a los cargos. También deben de tener cuidado con algunos de sus precandidatos “ciudadanos”, que solo traen piel de oveja... Por cierto, el alcalde de Tepetzotlán **Ángel Zuppa**, intenta heredar el cargo a su hija **María de los Ángeles Zuppa**, quien contendría por Movimiento Ciudadano...En el PRI, para registrarse, a sus militantes les exigieron el pago de cuotas, y curiosamente eso es lo que ha provocado mucha molestia, porque muchos ilusos pagaron y se fueron a registrar, pero sus dirigentes no solo no los tomaron en cuenta, sino que hasta los bloquearon de sus teléfonos...Nezahualcóyotl será un municipio con una elección muy dura, en donde la coalición PAN-PRI-PRD, Morena y todos los partidos cargan baterías, e incluso el dirigente del Partido Encuentro Solidario **Luis Alberto Contreras** ha armado una importante estructura partidista, pues no olvidemos que él es de Nezahualcóyotl

## COLUMNA SE COMENTA

### DIARIO MILENIO

QUE hoy concluye el periodo de precampaña establecido por el PAN mexiquense, en donde destacaron las aspiraciones de Karla Fiesco García a la presidencia municipal de Cuautitlán Izcalli; la actual diputada local buscará encabezar los esfuerzos de la alianza Vamos Por México en uno de los municipios en donde la disputa electoral se advierte altamente competitiva y significativa, tanto para el PAN y PRD como para el PRI, al ser la tierra natal de su dirigente estatal, Alejandra del Moral.

QUE “como anillo al dedazo” le ha caído la contingencia sanitaria a los partidos con escasa militancia efectiva, o con serias pugnas internas por un mismo hueso. Con el pretexto de evitar las situaciones de riesgo de contagio, anunciaron que no habría etapa de precampañas, así que la población en general se libra de esa suerte de promoción electoral disfrazada de labor interna dirigida a quienes forman las bases de cada instituto político. Pero de las campañas, ni Dios padre.

QUE muy alentadores resultan los avances en los trabajos para actualizar por completo la Constitución en el Estado de México, que permitirán entregar resultados durante el mes de junio. Será antes que concluya esta Legislatura, anunció el coordinador general del Secretariado Técnico, Mauricio Valdés Rodríguez. Es de destacar que se está tomando en cuenta no solo a expertos, sino a todos los sectores

y al público en general “para que controle a las autoridades”, sin duda están resultando históricos el ejercicio y el trascendente objetivo. }

QUE un signo de máxima alerta para la secretaría de Salud son los menos 4 grados centígrados que marcó el termómetro desde temprana hora de ayer en diferentes puntos del Valle de Toluca, una de las mañanas más frías que han vivido los habitantes de la región, sobre todo aquellos poblados cercanos al Volcán Xinantécatl. El riesgo latente de una oleada de enfermedades respiratorias puede dar al traste con la poca ventaja que se ha ganado en el índice de hospitalizaciones por covid-19. A cuidarse y a cruzar los dedos.

## **COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX**

### **¡Anótelo!.. Hay quienes apuestan al conflicto en la elección de rector de la UAEMex**

*¡Anótelo!.. Malinterpretan convocatoria en la UAEMEX... En Coacalco apostarán otra vez por David Sánchez Isidoro... Mario Delgado y su peculiar forma de hacer política... Ahora resulta que Morena postulará al comentarista deportivo Enrique Garay en Huixquilucan... Quieren a Bibi Gaytán en Ocoyoacac*

Las reacciones a la publicación de la convocatoria para la elección de rector de la UAEMex no se hicieron esperar; aunque, como se anticipaba, están cargadas de interpretaciones erradas (hay quienes lo hacen de acuerdo a sus intereses) y falsos obstáculos en los requisitos de participación. El Consejo Universitario elaboró una propuesta acorde a los tiempos de pandemia, ya que promueve la divulgación en línea y a distancia de las propuestas de las o los participantes.

También establece lineamientos de acuerdo a la legislación universitaria y fortalece los principios de transparencia y pluralidad acordes a la vida de la institución. Pese a las voces necias que desean un escenario lleno de conflictos, se advierte que la elección del sucesor del rector Alfredo Barrera Baca sembrará un precedente acorde a los tiempos, donde las nuevas tecnologías jugarán un papel trascendental en la vida de la máxima casa de estudios. Todo ha cambiado, deben entenderlo.

\*\*\*\*\*

Pasan los días y da la impresión de que la coalición “Va por el Estado de México” fue armada al vapor y sin tomar en cuenta de manera seria los lugares en donde los partidos tienen mayor presencia. En apariencia sí lo hicieron, pero hay detalles que les costarán caros. Por ejemplo, el caso de Tlalnepantla, donde un buen candidato hubiera sido el regidor panista Adrián Juárez Jiménez, pero ahí le corresponde postular al PRI, partido que, de manera extraña, no tiene figuras fuertes. Ciertamente, allí están Arturo Ugalde y su hija Denisse, pero no quieren entrar a la batalla electoral. Pablo Basáñez y su hermano Pedro, quienes, parece, ya no están a la altura de las circunstancias. Entonces, nomás por no dejar, el candidato podría ser Tony Rodríguez. Así, de ese tamaño, está la crisis.

\*\*\*\*\*

Y en Coacalco sucede algo muy similar. Allí el candidato idóneo para el PAN era Benjamín Antonio Alfaro Alfaro, que en los últimos años ha estado muy activo visitando las comunidades y la zona popular, pero allí también le tocará al PRI. Todo indica que el candidato será nuevamente David Sánchez Isidoro, a pesar de que podría estar impedido legalmente. Y es que en este municipio, como en muchos otros son épicas las batallas que han librado panistas y priistas, pero eso de ir juntos, como que no termina de agradarle a la militancia.

\*\*\*\*\*

El líder nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, tiene una forma muy peculiar de hacer política. A todos les da por su lado, no se compromete con nadie y eso ha originado malos entendidos, porque los morenistas entienden las señales a su manera. Hace unos días el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras, publicó una foto en donde aparece muy sonriente con Mario Delgado, se suponía que ya tenía el visto bueno. Pero resulta que no fue así, porque ayer mismo José Luis Gutiérrez Cureño publicó una foto similar con la leyenda “el pueblo decidirá” y esto ya descontroló a todos los grupos de morena en aquella demarcación, que ya no saben entonces cuál es la jugada.

Eso originará una guerra interna de todos contra todos, que podría favorecer al PRI o al PRD. A eso hay que agregar las declaraciones del propio Delgado Carrillo: “No te dejes engañar por rumores, mentiras de que ya se decidió una candidatura por el amiguismo, influyentismo, nepotismo o el sectarismo.

En Morena la gente decide porque Morena es del pueblo de México y se pregunta la opinión a través de las encuestas”.

\*\*\*\*\*

Higinio Martínez Miranda presumió la adhesión del comentarista deportivo de TV Azteca, Enrique Garay, como un prospecto viable para la presidencia municipal de Ecatepec, pero el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, decidió que sería mejor candidato en Huixquilucan, para enfrentar a Romina Contreras de Vargas. Suponen que podría tener mejores resultados en esa demarcación; aunque lo cierto es que, a pesar de que se trata de una figura conocida, nada le asegura que pueda ganar una elección, sobre todo en ese municipio, donde la familia Vargas lleva años haciendo política y son muy conocidos y reconocidos. Garay había trabajado en “su Ecatepec”, como él mismo le llamaba, promoviendo el deporte. Habrá que ver dónde está su domicilio.

\*\*\*\*\*

Hace tres años el PRI postuló al actor Eduardo Capetillo como su candidato a la presidencia municipal de Ocoyoacac y le fue muy mal frente a la abanderada de Morena, Nallely Olivares. Hubo enorme descontento entre los priistas que se fueron a votar casi en masa en favor de la morenista para expresar su malestar. Pues ahora podría repetirse la historia, ya que en el PAN valoran con mucha seriedad la posibilidad de postular a la esposa de Capetillo, la también ex Timbiriche, Bibi Gaytán, como su candidata a la alcaldía. Parece que no entienden la lección. Claro, le puede ayudar la muy mala imagen de la alcaldesa ante el pueblo.



Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370  
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!